

VOLUMEN 7

(Del 15 al 23 de abril del 2023)



La Dirección General de Salud Ambiental e Inocuidad Alimentaria realizó la primera reunión "Validación de intervenciones priorizadas en salud ambiental" con municipalidades de la jurisdicción de Lima Este, con el objetivo de trabajar multisectorialmente en bien de la salud pública.







El equipo de lucha contra el dengue de la Diris Lima Centro se dirigió a la jurisdicción de los Centros de Salud Santa María, José Carlos Mariátegui y Campoy en los AA.HH. Nueva Alianza, Ampliación de Nueva Alianza, Santa Rosa, Virgen de la Asunción, Ciudad de los Reyes, Los Rosales de Campoy, y Pirámide de Campoy en San Juan de Lurigancho para nebulizar un total de 1470 viviendas; asimismo, agentes comunitarias realizaron sesiones educativas y brindaron información en la prevención contra el dengue a 5880 personas, así como las medidas de protección que deben tomar en cuenta antes de iniciar con la fumigación, así como esperar un intervalo de 90 minutos para poder ingresar a sus hogares nuevamente.







La Diris Lima Este con personal del C.S. Manylsa, de la Red Integrada de Salud Huaycan, realizó la primera nebulización espacial en la Cooperativa La Campiña, en Ate, con el objetivo de eliminar al zancudo transmisor del dengue y así evitar que los vecinos tengan esta enfermedad que puede ser mortal.







El Minsa, a través de la Diris Lima Este, en coordinación con la Municipalidad Distrital de Santa Anita, realizó una supervisión de rutina de los establecimientos comerciales que se dedican a la venta de licores, en el Mercado Productores.



Con motivo de evitar la proliferación de casos de dengue en la jurisdicción de la RIS Jicamarca, personal de la Diris Lima Este capacitó a sus agentes comunitarios sobre todo lo relacionado a esta enfermedad que puede ser mortal ya que ellos son los principales aliados en difundir los mensajes a la población.



Con el objetivo de evitar la propagación del zancudo transmisor del dengue en el distrito de La Molina, personal de la Diris Lima Este realizó el control vectorial en los parques San Jorge y Virgen de Fátima de la Urb. Santa Patricia I Etapa. Esta labor se hizo en esa zona ante la presencia de casos de dengue y contó la participación del personal de la Municipalidad de La Molina.



Las viviendas de los sectores Ciudad de Dios y Pamplona baja en San Juan de Miraflores fueron inspeccionadas por la Diris Lima Sur para detectar el zancudo del dengue y evitar el brote de esta enfermedad.



Las brigadas multidisciplinarias de la Diris Lima Sur realizaron charlas informativas sobre prevención y control de la enfermedad en el Mercado Virgen de las Mercedes.



Con el objetivo de prevenir la proliferación de zancudos en el AA.HH. Valle Alto, las brigadas de salud de la Diris Lima Sur realizaron acciones de control focal en las casas de este sector para detectar la presencia del vector.









Boletín elaborado por la Dirección General de Salud Ambiental e Inocuidad Alimentaria - DIGESA